

## SAE Institute feiert 30 Jahre Medienausbildung in Hamburg



L-R: Björn Mohr, Chris Müller

Seit 30 Jahren ebnet das SAE Institute Medienschaffenden in Hamburg den Weg für einen erfolgreichen Karrierestart. So konnten seit 1993 über 6.500 Kreative in den Fachbereichen Audio, Games, Music Business, Film, Animation, Content Creation & Online Marketing, Web und VFX ausgebildet werden. Das macht das SAE Institute zu einer der wichtigsten Talentschmieden für die Hamburger Medienwirtschaft. Diesen Meilenstein feierte das SAE Institute Hamburg gestern, am 12. Juli 2023, im Medienbunker an der Feldstraße gemeinsam mit zahlreichen Gästen aus der lokalen Digital- und Kreativwirtschaft, Freunden, Alumni und Studierenden.

Nach der offiziellen Begrüßung durch Chris Müller, Geschäftsführer der SAE Institute GmbH, und Björn Mohr, Leiter des SAE Institute Hamburg, wurde auf dem Podium über „Die Zukunft der Arbeit in der Medienwirtschaft“ diskutiert. Spannende Perspektiven eröffneten dabei Silja Bernecker (InnoGames GmbH), Heiko Gogolin (Rocket Beans Entertainment GmbH), Jasmin Kreft (SAE Institute GmbH) und Carol von Rautenkranz (Golden Gate Management GmbH). Beim anschließendem „Open Campus“ konnten die Film- und Tonstudios in Aktion erlebt werden. Dabei zeigten die Studierenden aktuelle Projekte, beispielsweise neue Game-Prototypen. Am

Abend stieg dann eine große Party im Club „Knust“ in direkter Nachbarschaft.

„Mit unserer praxisnahen Lehre konnten wir in 30 Jahren über 6.500 Talente auf den Karriereeinstieg vorbereiten. Unsere Absolventen sind in der Hamburger Medienwirtschaft und weit darüber hinaus gefragte Fachkräfte. Viele unserer Alumni finden immer wieder den Weg zurück zu uns, sei es im Rahmen von Masterclasses oder den zahlreichen weiteren Eventformaten am Campus. Wir freuen uns, 30 Jahre SAE Institute in Hamburg mit unserer lebendigen und großen Community zu feiern“, so Björn Mohr, Leiter des SAE Institute Hamburg.

Im Rahmen des 30. Jubiläums bedankt sich das SAE Institute in Hamburg bei allen Alumni, Studierenden und Interessierten, die sich weiterbilden möchten, mit kostenlosen Masterclasses im Juli 2023. So spricht beispielsweise Björn "Beton" Warns von Fettes Brot über die Produktion von Musikvideos. David Bressert und Hannes Kruse diskutieren die Chancen und Gefahren durch Künstliche Intelligenz. Und Leon Arndt gibt Karrieretipps für den optimalen Einstieg ins professionelle Game Business.

Das SAE Institute in Hamburg nahm 1993 den Lehrbetrieb auf. 2004 erfolgte der Umzug in den Medienbunker in der Feldstraße. Auf über 2.000 Quadratmetern bietet das SAE Institute in Hamburg modernste Technik und eine einzigartige Lernatmosphäre. Aktuell studieren am SAE Institute Hamburg rund 400 junge Menschen und bereiten sich auf ihren Berufseinstieg in die Medienwirtschaft vor.

[www.sae.edu](http://www.sae.edu)